



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Wako-Wawako Solok Ikuti Apel Kehormatan dan Renungan Suci

JIS Sumbar - KOTASOLOK.FR.N.CO.ID

Aug 17, 2024 - 03:05



SOLOK KOTA - Wali Kota Solok, Sumatera Barat H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, dan Wakil Wali Kota Solok Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, mengikuti upacara renungan suci dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Kemerdekaan RI di Taman Makam Pahlawan (TMP) Mutiara Bangsa, Kota Solok, Jum'at, 16 Agustus 2024.

Bertindak sebagai Inspektur Apel, Kapolres Solok Kota, AKBP Abdus Syukur

Felani,S.IK.

Dikatakan Kapolres, tujuan utama dalam kegiatan apel kehormatan dan renungan suci ini ialah memberikan penghormatan kepada arwah para pahlawan yang telah gugur dalam mengorbankan jiwa dan raganya untuk kemerdekaan bangsa.

AKBP Abdus Syukur Felani juga berharap kegiatan yang dilakukan setiap menjelang 17 Agustus pukul 00.00 tersebut mampu menjadi momentum bagi generasi penerus sebagai pengingat dan pengikat perjuangan para pahlawan dalam memperjuangkan dan mempertahankan kemerdekaan.

"Diharapkan kegiatan ini menjadi pengingat bagi para generasi penerus bangsa untuk bisa menghayati dan memahami makna perjuangan para pahlawan yang tidak hanya mengorbankan tenaga dan harta untuk mengusir para penjajah," ungkapnya.

Untuk itu, generasi penerus harus mampu mempertahankan dan mengisi kemerdekaan itu sendiri.

"Alhamdulillah pelaksanaan renungan suci kemarin sukses dan lancar, sangat hikmat. Dan doa yang dipanjatkan semoga diijabah oleh Allah SWT," ucap Abdus.

Pada kesempatan itu Inspektur Upacara meletakkan karangan bunga sebagai tanda penghormatan.

TMP Mutiara Bangsa Kota Solok ditempati oleh para pahlawan yang terdiri dari 117 Angkatan Darat, 45 Pejuang Rakyat dan delapan makam Pahlawan tidak dikenal.

Turut hadir, Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Solok, Ketua Sementara DPRD Kota Solok, Fauzi Rusli, Sekda Kota Solok, Syaiful A, Anggota DPRD Kota Solok, para kepala OPD lingkup Pemerintah Kota Solok, personil Polres Solok Kota dan Kodim 0309/Solok serta Kwarcab Pramuka Kota Solok.